

INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE ZAMORA, MICHOACAN
viernes 17 de mayo de 2019

MOTIVO DE LA COMISION:

Comisión realizada a la Ciudad de Zamora, Michoacán para atender Reunión relacionada con el reinicio de los trabajos para terminar el edificio de la Universidad michoacana; asistiendo a la Comisión el C. Candelario Zamorano Rodríguez, Director Municipal de Educación y el C. Iván Omar Lozano Villa, auxiliar de la misma .

LUGAR:

Salón AB del Colegio de Michoacán, ubicado por la Avenida del árbol. Con domicilio en calle Martínez de Navarrete 505, Las Fuentes, La Lima, 59699 Zamora de Hidalgo, Michoacán.

FECHA Y HORA:

Viernes 17 de mayo de 2019, en punto de las 10:30 hrs.

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION:

La reunión fue convocada por la diputada Ma. Teresa Mora Covarrubias del Distrito VI correspondiente a Zamora, así mismo asistieron, el Presidente de Zamora, de Tangancícuaro, de Chavinda, de Ixtlán de los Hervores, así como representaciones de los municipios de Jacona, Sahuayo, entre otros correspondientes al occidente michoacano.

El tema principal para lo que fue convocada tenía que ver con los reinicios de la obra que quedó trunca hace aproximadamente 10 años en la “Rinconada” y que sería una subse de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, el campus Zamora; la cual llevaba un avance cercano al 60%, para lo que se solicitó el respaldo de los ayuntamientos asistentes para terminar el edificio, para lo que de acuerdo a un cálculo a grandes rasgos, se calcula que se necesitan adicionalmente cerca de 60 millones de pesos.

Finalmente, la Diputada Mora, propone que se pueda establecer un compromiso económico de los Ayuntamientos presentes, para terminar en varias etapas, a lo cual se le hace ver de las dificultades por la que atraviesan los municipios por la falta de liquidez en sus arcas, por lo que se le propone que se busquen los recursos por medio de gestiones conjuntas en la SEP, Hacienda, Gobierno Federal y en Gobierno del Estado. Desde luego

que la propuesta que se aprueba fue la de realizar las gestiones pertinentes de manera conjunta y tener de manera precisa para la otra reunión, el costeo de acuerdo a un estudio técnico por gente conocedora del asunto, para no andar divagando con números.

CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION:

Consideramos que si se llega a concretar esta subsede de la UMSNH, habrá más y mejores oportunidades de estudio y superación para muchos estudiantes de la Región Ciénega de Chapala, incluyendo a muchos jóvenes de nuestro municipio, por la oferta de estudios que tiene esta Universidad, pero de la misma manera, las facilidades que da a las personas de bajos recursos y además por la calidad de cátedra que mantiene.

CONCLUSIONES:

Creo que fue de gran provecho para nuestro municipio el ser parte de este proyecto que sin duda, por sr educativo, vale la pena por los el impacto social y resultados educativos, culturales y profesionales que se darán a mediano y largo plazo.

Atentamente

C. Prof. Candelario Zamorano Rodríguez
Director Municipal de Educación